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EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS CON OCHO MINUTOS DEL TRECE DE SEPTIEMBRE DE 
DOS MIL DIECISÉIS, EN LA SALA DE JUNTAS DEL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL, SITA EN EL 
CUARTO PISO DEL EDIFICIO UBICADO EN LA CALLE CANELA, NÚMERO SEISCIENTOS SESENTA, COLONIA GRANJAS 
MÉXICO, DELEGACIÓN IZTACALCO; SE REUNIERON PARA DAR INICIO A LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE ESTE INSTITUTO, LOS 
SERVIDORES PÚBLICOS QUE A CONTINUACIÓN SE MENCIONAN: EL ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES, DIRECTOR 
GENERAL DEL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL Y PRESIDENTE DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, 
ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL INSTITUTO; LA LIC. ELIZABETH GONZÁLEZ GARDUÑO, 
SECRETARIA EJECUTIVA; EL ING. VÍCTOR MANUEL ESCOBAR PÉREZ, SECRETARIO TÉCNICO; EL LIC. OSWALDO 
RAMÍREZ OLGUÍN, SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE PERMANENTE; COMO VOCAL; EL LIC. JOSÉ ANTONIO 
MENDOZA ACUÑA, DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN, EL C. VÍCTOR ROSALES ESPINOSA, RESPONSABLE DE 
ALMACÉN CENTRAL; COMO VOCALES SUPLENTES: EL C. FRANCISCO ANTONIO CUETO MUJICA, REPRESENTANTE 
DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE CIERRE DE FONDOS; ARQ. MARCO ANTONIO GUZMÁN GARCÉS, REPRESENTANTE 
DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE OPERACIÓN; C. MARTÍN BENAVIDES SALMORÁN, REPRESENTANTE DE LA 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PROMOCIÓN Y FOMENTO DE PROGRAMAS DE VIVIENDA; LA LIC. NETZIKA GUZMÁN 
GARCÍA, REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN DE FINANZAS; LIC. MOISÉS ZARATE TOTOLHUA, REPRESENTANTE DE 
LA COORDINACIÓN DE PLANEACIÓN, INFORMACIÓN Y EVALUACIÓN; COMO ASESOR EL LIC. GUILLERMO 
ALEJANDRO ZAMACONA FUENTES, CONTRALOR INTERNO EN EL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL; 
Y COMO ASESOR SUPLENTE EL LIC. ALONSO RENATO CORTES ZARAGOZA. -----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES, PRESIDENTE DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE ESTE INSTITUTO.- SE LE CEDE LA PALABRA A LA LIC. ELIZABETH GONZÁLEZ 
GARDUÑO, SECRETARIA EJECUTIVA, QUIEN CONDUCIRÁ LA SESIÓN EL DÍA DE HOY.------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
UNO, LISTA DE ASISTENCIA: UNA VEZ VERIFICADA LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM DA INICIO LA PRIMERA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL EJERCICIO 2016, DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE 
SERVICIOS DEL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
DOS, LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. UNA VEZ REALIZADA LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA SE 
SOMETE A SU CONSIDERACIÓN PARA SU APROBACIÓN. ¿VOTOS A FAVOR?, POR UNANIMIDAD, SE APRUEBA EL 
ORDEN DEL DÍA, SE PROCEDE A DAR LECTURA A LA PROPUESTA DE ACUERDO: ----------------------------------------------------- 
CON FUNDAMENTO EN EL NUMERAL 9.4.6 DEL MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL SUBCOMITÉ DE 
ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO 
FEDERAL, ESTE SUBCOMITÉ APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA PARA CELEBRAR LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL INSTITUTO DE 
VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL, Y SE DA PASO AL SIGUIENTE PUNTO. -----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
TRES, PRESENTACIÓN DEL CASO NO. 02, SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PARA LA “CONTRATACIÓN ABIERTA DE LOS 
SERVICIOS INTEGRALES DE LOGÍSTICA PARA LA ENTREGA DE VIVIENDAS, ESCRITURAS Y DEMÁS SERVICIOS 
RELACIONADOS CON LOS PROGRAMAS DE VIVIENDA Y EVENTOS RELATIVOS, EN CUMPLIMIENTO A LOS 
PROGRAMAS SUSTANTIVOS DEL INSTITUTO”. ESTA SOLICITUD REPRESENTA A DIVERSAS ÁREAS.---------------------------- 
SE LE CEDE LA PALABRA AL LIC. JOSE ANTONIO MENDOZA ACUÑA , QUIEN PRESENTARÁ EL CASO.---------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. JOSE ANTONIO MENDOZA ACUÑA.- ESTE CONTRATO FUE PRESUPUESTADO EN EL ANTEPROYECTO DE 
ADQUISICIONES DEL INSTITUTO DE VIVIENDA EN EL EJERCICIO 2015 PARA EJERCERSE EN 2016; SIN EMBARGO, LA 
SECRETARIA DE FINANZAS NO AUTORIZÓ DE ORIGEN LA CANTIDAD SOLICITADA Y LO PREVISTO PARA ESTE 
EJERCICIO PRESUPUESTAL, DE HECHO ES UNO DE LOS PUNTOS QUE SE HA TOCADO EN EL CONSEJO DIRECTIVO 
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PARA SOLICITAR SU ANUENCIA PARA GESTIONAR ANTE LA SECRETARIA DE FINANZAS RECURSOS ADICIONALES 
PARA COMPLETAR LO QUE SE HABÍA PROYECTADO EN INICIO DE AÑO. AFORTUNADAMENTE, EN DÍAS RECIENTES, 
LA SECRETARÍA DE FINANZAS TUVO A BIEN, AUTORIZARNOS LA AFECTACIÓN PRESUPUESTAL QUE SE REQUERÍA 
PARA COMPLETAR LOS RECURSOS PARA ESTE CONTRATO. CON ESTE ANTECEDENTE QUIERO SEÑALAR QUE 
NOSOTROS NO PUDIMOS CONTRATAR LA TOTALIDAD QUE SE TENÍA PREVISTO EN EL MOMENTO EN QUE SE 
HICIERON LOS DOS PRIMEROS CONTRATOS, YA QUE UNO FUE UN CONTRATO PREVIO POR UNA CANTIDAD 
PEQUEÑA PARA AFRONTAR LOS COMPROMISOS DEL MES DE ENERO Y EN EL MES DE FEBRERO SE HIZO UNA 
CONTRATACIÓN POR UN MONTO MENOR A LO QUE SE SABÍA QUE REQUERÍA EL INSTITUTO PARA ATENDER EL 
COMPROMISO DE DAR ATENCIÓN A NUESTROS BENEFICIARIOS DE LOS PROGRAMAS SUSTANTIVOS DEL INSTITUTO, 
QUE PRINCIPALMENTE SON LOS PROGRAMAS DE VIVIENDA EN CONJUNTIO Y MEJORAMIENTO DE VIVIENDA. 
ACTUALMENTE SE ESTA PIDIENDO A ESTE SUBCOMITÉ LA AUTORIZACIÓN PARA HACER UNA CONTRATACIÓN PARA 
TERMINAR EL AÑO Y CUMPLIR CON LA CALIDAD Y SEGURIDAD QUE REQUIEREN ESTOS EVENTOS, YA QUE EN 
MUCHOS DE ELLOS ASISTE EL JEFE DE GOBIERNO Y SON EVENTOS QUE DEBEN CUMPLIR CON CIERTOS 
ESTANDARES DE CALIDAD Y DE SEGURIDAD. LAS ÁREAS IMPLICADAS SOLICITAN QUE SE HAGA LA CONTRATACIÓN 
DIRECTA Y QUE SE CONSIDERE QUE EL SERVICIO QUE SE HA HECHO A LA FECHA HA SIDO OPORTUNO. 
GENERALMENTE, DEBIDO A LA AGENDA DEL JEFE DE GOBIERNO, SE NOS AVISA CON MUY POCO TIEMPO DE 
ANTICIPACIÓN Y SIN EMBARGO, A PESAR DE ESE POCO TIEMPO DE LOS EVENTOS, NUNCA HA HABIDO NINGUN 
CONTRATIEMPO Y EL PROVEEDOR SIEMPRE HA CUMPLIDO EN TIEMPO Y FORMA Y CON LA CALIDAD Y SEGURIDAD 
QUE ESTOS EVENTOS MERECEN. TODA LA INFORMACIÓN VIENE PRESENTADA EN LA CARPETA, VIENE LA 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS, LA FUNDAMENTACIÓN CON LA QUE SE SOLICITA ESTA APROBACIÓN, E INCLUSO VIENEN 
LAS FOTOGRAFÍAS DONDE SE PUEDE VER LA CANTIDAD DE ACCIONES QUE SE HAN ENTREGADO, INCLUYENDO LOS 
EVENTOS EN LA DELEGACIÓN, DONDE SE HAN PRESENTADO MAS DE 2,300 ACCIONES OTORGADAS.------------------------ 
LIC. ELIZABETH GONZÁLEZ GARDUÑO.- ¿ALGUNA DUDA O COMENTARIO AL RESPECTO? ----------------------------------------- 
LIC. GUILLERMO ALEJANDRO ZAMACONA FUENTES.- SOLCITO QUE SEA INTEGRADA EN EL ACTA EL OFICIO 
CG/CIINVI/337/2016, DONDE SE ESTAN DANDO ALGUNAS RECOMENDACIONES A FIN DE QUE LA JUSTIFICACIÓN SEA 
MAS AMPLIA Y FUERZA A SU SOLICITUD. EN ESTE PEDIMOS LA RELACIÓN DEL CONTRATO, LO QUE SE HIZO EN EL 
PRIMER CONTRATO, EN EL SEGUNDO CONTRATO, CUANTAS ACCIONES SE LLEVARON A CABO, COMO SE CUMPLIO 
EL OBJETIVO, CUÁNDO LLEGÓ LA AUTORIZACIÓN Y POR QUÉ SE HACE ESTA TERCERA CONTRATACIÓN. ASIMISMO, 
NOS ES CLARO QUE SE REQUIERE LA CONTRATACIÓN DE UN PROVEEDOR, PERO SI VALDRÍA LA PENA, EN LO 
SUCESIVO, QUE HAY OTROS PROVEEDORES QUE ESTÁN OTORGANDO EL MISMO SERVICIO CON LA MISMA 
SEGURIDAD, SIMPLEMENTE VALORAR SI HAY OTRO TIPO DE PROVEEDOR Y NO NADA MAS ESTE, Y ASÍ CONOCER 
POR QUE ESTE ES LA MEJOR OPCIÓN, PARA QUE TODO SEA DE ACUERDO A LA LEY, POR LO QUE RECOMENDAMOS 
QUE SE HICIERA ALGUNA LICITACIÓN PÚBLICA O PROCEDIMIENTO DE INVITACIÓN RESTIRNGIDA A CUANDO MENOS 
TRES INVITADOS. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES.- EN ALGUNAS COSAS SE ESTAN DE ACUERDO Y EN OTRAS NO, YA QUE CON LA 
PRESENCIA DEL JEFE DE GOBIERNO NO SE VA A EXPONER NUNCA. SE HAN PRESENTADO CIRCUNSTANCIAS 
DIFICILES Y ADVERSAS ANTE ÉL, QUE EN DEFINITIVA EN EL INVI NO PENSAMOS EXPONERLO ASI. NOSOTROS NO 
CONTAMOS CON ESPACIOS PARA VER SI ALGUN PROVEEDOR NOS CUMPLIRÁ O NO. YA QUE PARA JUGAR CON LA 
AGENDA DEL JEFE DE GOBIERNO, AQUÍ NO SE HACE ASÍ. SI EL JEFE DE GOBIERNO ORDENA, DE UN DÍA PARA OTRO, 
HACER UN EVENTO Y EL PROVEEDOR TENDRÍA QUE PASAR TODA LA NOCHE PARA ARMARLO, COMO HA SUCEDIDO, 
YO NO VOY A ARRIESGAR SI ALGUN PROVEEDOR PUEDE Y QUE TODO SALGA MAL. POR EJEMPLO, EL DIA DE 
MAÑANA SE TIENE UN EVENTO CON EL JEFE DE GOBIERNO, DE APROXIMADAMENTE MIL PERSONAS, Y ACABAN DE 
INFORMARLO, CUALQUIER PERSONA PODRÍA ASUSTARSE CON SEMEJANTE PETICIÓN Y, SIN EMBARGO, MAÑANA SE 
LLEVARÁ A CABO. HAY SITUACIONES BUROCRÁTICAS QUE SE PODRÁN CUMPLIR Y QUE EN LA PRACTICA NO SE 
PUEDEN ATERRIZAR Y ESTO PODRÍA CONSULTARSE CON EL CONTRALOR GENERAL, EN DONDE ACORDAREMOS 
QUE NO SE PODRA EXPONER ALGUN EVENTO CON EL JEFE DE GOBIERNO U ORGANIZACIONES, SOLO POR QUE NO 
SE PUDO CUMPLIR UN TRÁMITE ADMINISTRATIVO. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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LIC. GUILLERMO ALEJANDRO ZAMACONA FUENTES.- NO SE PONE EN TELA DE JUICIO ESTA CONTRATACIÓN, SOLO 
SE HACEN ALGUNAS RECOMENDACIONES PARA QUE SEA REFORZADO LO QUE ESTÁN HACIENDO. -------------------------- 
ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES.- NO SE ESTA PIDIENDO NADA PARA REFORZAR, SE ESTA PIDIENDO UNA COSA 
DIFERENTE A LO QUE ESTAMOS HACIENDO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. GUILLERMO ALEJANDRO ZAMACONA FUENTES.- LO QUE SE ESTÁ PIDIENDO ES PARA VALORAR, NO PARA 
DEJAR DE CONTRATAR Y ESA ES LA PETICIÓN, ES SOLO UNA RECOMENDACIÓN. FINALMENTE, USTEDES SON LOS 
RESPONSABLES DE LA CONTRATACIÓN. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES.- USTED ESTÁ HACIENDO CUESTIONES DIFERENTES A LAS QUE ESTAMOS 
MANEJANDO. SERÍA MUY COMPLICADO HACER CASO A SU PETICIÓN Y QUE SE FRENARA PARA ENTRAR EN UN 
PROCESO DE LICITACIÓN EN ESTE MES DE SEPTIEMBRE, COMO USTED LO ESTA PIDIENDO O PROPONIENDO Y QUE 
SE UTILICE OTRO ESQUEMA. BASTANTES PROBLEMAS HUBIERON CON LA SECRETARÍA DE FINANZAS, YA QUE NOS 
PROHIBIÓ HACER ALGO, AUN CUANDO EL INVI TIENE PERSONALIDAD PROPIA, DEPENDIENDO PROPIAMENTE DE SU 
CONSEJO DIRECTIVO, DOS AUTORIDADES NOMBRADAS POR EL JEFE DE GOBIERNO. SI EL CONSEJO DIRECTIVO 
AUTORIZA UN MOVIMIENTO, ES EL QUE VALE, LA SECRETARÍA DE FINANZAS SOLAMENTE TIENE QUE OTORGAR EL 
DINERO, SIN DETERMINAR SI ES VÁLIDO O NO, POR TAL RAZÓN, NO PRETENDEMOS EXPONER NADA Y QUE SALGA 
MAL. SE HA PERDIDO LA CUENTA DE LOS EVENTOS REALIZADOS Y NUNCA HA SALIDO ALGUNO MAL POR QUE SE 
SABE EN QUIEN CONFIAR, SABIENDO QUE HOY POR LA NOCHE SE TRABAJARÁ PARA QUE MAÑANA SE EFECTÚE EL 
EVENTO DE LAS DOCE DEL DÍA, CON MIL PERSONAS, CON ANUNCIOS IMPORTANTES POR PARTE DEL JEFE DE 
GOBIERNO, UNO ES EL PROYECTO PARA VIVIENDA PARA TRABAJADORES RESPONSABLES DE CASA, HOMBRES Y 
MUJERES Y SON EVENTOS IMPORTANTES QUE SI FUERAN ASIGNADOS A OTRA PERSONA, SEGURAMENTE 
FALLARÍA. ESTAMOS SUJETOS A PRESIONES DONDE LO IMPORTANTE ES QUE LAS COSAS SALGAN BIEN. SE 
TOMARÁN EN CUENTA LOS OFICIOS, SE ADJUNTARÁN Y SE DARÁ RESPUESTA A LO QUE HAYAN PEDIDO, PERO SE 
LE ESTÁN INFORMANDO EL POR QUÉ LAS COSAS SE HACEN ASÍ Y SE SEGUIRÁN HACIENDO, ES PREFERIBLE UNA 
LLAMADA DE ATENCIÓN Y NO UN PROBLEMA POR FALLAR, RAZÓN POR LA CUAL FUE MI INTERÉS PRESENCIAR EN 
ESTA SESIÓN DEL SUBCOMITÉ.- 
LIC. GUILLERMO ALEJANDRO ZAMACONA FUENTES.- SON CLARAS LAS JUSTIFICACIONES Y SIMPLEMENTE SON 
RECOMENDACIONES. EN NINGÚN MOMENTO SE HA PRETENDIDO DETENER LA CONTRATACIÓN Y QUE EN LO 
SUCESIVO SE VALORARA, SI ES NECESARIO, SI NO, PUES USTEDES LO JUSTIFICARÁN, COMO SE HA HECHO. NO 
MANIFESTAMOS INCONFORMIDAD AL LLEVAR A CABO LA CONTRATACIÓN, SOLO SON RECOMENDACIONES PARA 
FORTALECER LO QUE SE ESTÁ HACIENDO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES.- SE PIDE ENTONCES QUE SE NOS AYUDE PARA HACER FUERTE LO QUE SE 
ESTÁ HACIENDO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. ELIZABETH GONZÁLEZ GARDUÑO.- EN LA CARPETA VIENE COMPLETA LA INTEGRACIÓN, LA FUNDAMENTACIÓN 
Y LA MOTIVACIÓN, DE IGUAL MANERA EN LA PRESENTE ACTA SE MANIFIESTA QUE SE INTEGRARÁ EL OFICIO 
CITADO DE LA CONTRALORÍA INTERNA, ASI COMO EL OFICIO DE RESPUESTA, DONDE SE ENTREGARÁN LOS 
INFORMES CORRESPONDIENTES PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO DE CÓMO SE HAN EJERCIDO LOS CONTRATOS 
ANTERIORES Y COMO FUE QUE SE AUTORIZARON LOS RECURSOS ADICIONALES. ¿ALGUNA DUDA O COMENTARIO 
ADICIONAL? ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. ALONSO RENATO CORTES ZARAGOZA.- SE SUGIERE QUE SE REVISEN LAS CIRCULARES PARA QUE QUEDEN 
BIEN DEFINIDAS, EN ESTE CASO COMO DICE LA CIRCULAR UNO, YA QUE TIENEN QUE VENIR MEMBRETADAS. 
ASIMISMO, NO ESTÁ FIRMADA POR EL C. MAURICIO ARMANDO GARCÍA SALAS. -------------------------------------------------------- 
LIC. ELIZABETH GONZÁLEZ GARDUÑO.- ESTO SE HARÁ, ENTONCES, PARA LA INTEGRACIÓN DEL EXPEDIENTE. 
¿ALGUN COMENTARIO ADICIONAL? SE SOLICITA A SU CONSIDERACIÓN LA AUTORIZACIÓN DEL CASO NÚMERO 02 
POR LO QUE ME VOY A PERMITIR LEER LA PROPUESTA DE ACUERDO: CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO EN 
LOS ARTÍCULOS 21 Y 21 BIS DE LA LEY DE ADQUISICIONES PARA EL DISTRITO FEDERAL Y AL NUMERAL 7, 
SUBNUMERAL 7.10 DEL MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, 
ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL, ESTE 
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SUBCOMITÉ DICTAMINA FAVORABLE SOBRE LA PROCEDENCIA DE NO CELEBRAR UN PROCEDIMIENTO DE 
LICITACIÓN PÚBLICA Y CONTRATAR A TRAVÉS DEL PROCEDIMIENTO DE ADJUDICACIÓN DIRECTA AL AMPARO DEL 
ARTÍCULO 54, FRACCIÓN II BIS DE LA LEY DE ADQUISICIONES PARA EL DISTRITO FEDERAL, LOS SERVICIOS DE 
LOGÍSTICA PARA LA ENTREGA DE VIVIENDAS, ESCRITURAS Y DEMÁS SERVICIOS RELACIONADOS CON LOS 
PROGRAMAS DE VIVIENDA Y EVENTOS SUSTANTIVOS DEL INSTITUTO, HASTA POR LA CANTIDAD DE $8,375,595.00 
(OCHO MILLONES TRESCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL QUINIENTOS NOVENTA Y CINCO PESOS 00/100 M.N.), 
INCLUYENDO EL IMPUESTO AL VALOR AGREGADO. SE INFORMA QUE HUBO UNA CORRECCIÓN DE LA CARPETA QUE 
SE ENVIÓ, CONFORME AL MONTO INFORMADO, EL CORRECTO ES EL QUE ACABO DE DAR LECTURA. SE LES ESTÁ 
ENTREGANDO COPIA DE LA PROPUESTA DE ACUERDO CORRECTA. ------------------------------------------------------------------------ 
UNA VEZ REALIZADA LA LECTURA DE LA PROPUESTA DE ACUERDO, SE SOMETE A SU CONSIDERACIÓN PARA SU 
APROBACIÓN. ¿VOTOS A FAVOR? NO HAY ASUNTOS GENERALES POR SER UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA. ------------- 
CUATRO.- CIERRE DE LA SESIÓN, SE CEDE LA PALABRA AL ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES. --------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES.- SIENDO LAS DIECISIETE HORAS CON TREINTA Y CINCO MINUTOS, SE DA POR 
CONCLUIDA LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL INSTITUTO DE VIVIENDA DEL DISTRITO FEDERAL, GRACIAS POR SU ASISTENCIA. ---- 
 
 
 
 
 
 
 
 
ING. RAYMUNDO COLLINS FLORES 
PRESIDENTE 
 
 
 
 
 
LIC. ELIZABETH GONZÁLEZ GARDUÑO 
SECRETARIA EJECUTIVA  
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ING. VÍCTOR MANUEL ESCOBAR PÉREZ  
SECRETARIO TÉCNICO 

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
LIC. OSWALDO RAMÍREZ OLGUÍN 
SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE 

 
 
 
 
 
______________________________________________ 
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LIC. JOSÉ ANTONIO MENDOZA ACUÑA 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
C. VÍCTOR ROSALES ESPINOSA  
VOCAL 

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
C. FRANCISCO ANTONIO CUETO MUJICA  
VOCAL SUPLENTE 

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
ARQ. MARCO ANTONIO GUZMÁN GARCÉS  
VOCAL SUPLENTE 

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
C. MARTÍN BENAVIDES SALMORÁN 
VOCAL SUPLENTE 
 
 
 
 
 
LIC. NETZIKA GUZMÁN GARCÍA 
VOCAL SUPLENTE  

 
 
 
 
 
______________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________ 
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LIC. MOISÉS ZARATE TOTOLHUA  
VOCAL SUPLENTE  

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
LIC. GUILLERMO ALEJANDRO ZAMACONA FUENTES 
ASESOR  

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

 
 
 
 
 
LIC. ALONSO RENATO CORTES ZARAGOZA 
ASESOR SUPLENTE 

 
 
 
 
 
______________________________________________ 

  
 


